

JORNADA REC

3.000 profesionales de las finanzas y la contabilidad se integran en el REC

- La digitalización transformará el talento de los expertos contables, pero no lo sustituirá

BY REDACCIÓN

Martes 04 de abril de 2017, 16:15h



Desde la creación del Registro de Expertos Contables REC] hace dos años, en España se han registrado más de 3.000 profesionales, lo que confirma la gran aceptación y magnífica acogida que ha tenido esta figura entre las empresas y los profesionales vinculados a la disciplina de la contabilidad. Numerosos países cuentan con título oficial de experto contable y reserva de actividad, como Bélgica, Bulgaria, Francia, Italia, Luxemburgo, Mónaco, Rumanía o Turquía.

Carlos Puig de Travy, Valentín Pich y Mario Alonso

Se trata de titulaciones que sobre las que recae una amplia y estricta regulación. Otros cuentan con un título reconocido públicamente, pero sin reserva de actividad, como Estados Unidos o el Reino Unido. En estos casos, aunque también existe cierto grado de normalización, el sector tiende a la autorregulación.

El título de Experto Contable tiene carácter privado en España

Sin embargo, en España el título de Experto Contable tiene carácter exclusivamente privado y es otorgado por el REC], creado por el Consejo General de Economistas (CGE) y el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE). A la vista de los resultados, éste enfoque en la actualidad puede ser el más adecuado sin perjuicio de que pueda ser compatible con su reconocimiento institucional, con la consiguiente atribución de funciones y, consecuentemente, la necesaria asunción de responsabilidades y colaboración con nuestra administración.

La actuación de los expertos contables clave para las PYMES

Los expertos contables, a través de la transparencia y la capacidad analítica que aportan, son claves en tres de los aspectos que afectan a la transformación de las empresas, especialmente las PYMES:

- La internacionalización.
- El acceso a nuevos modelos de financiación.
- El aprovechamiento de las nuevas tecnologías.

Frente a algunas voces que opinan que en una sociedad digital los robots y los ordenadores pueden sustituir a los profesionales de la contabilidad y las finanzas, los principales responsables del REC se han mostrado convencidos de que el verdadero reto de estos profesionales es aprovechar el enorme potencial que la sociedad digital les ofrece en estas tres áreas. Gracias a él van a aparecer nuevas oportunidades, nuevos nichos de mercado, nuevas herramientas de trabajo y nuevas organizaciones que, como en toda revolución tecnológica, ocuparán el lugar de aquellas que no sepan adaptarse. Al mismo tiempo han manifestado su convencimiento de que la digitalización transformará el talento de los expertos contables, pero no lo sustituirá.